

# 10/3 駅伝試走・市中体駅伝選手激励式

10月3日（月）は、市中体駅伝競走（10月11日に開催。本校より男子12名、女子11名、計23名が大会に参加します。）に向けた試走を午前中に、選手たちの頑張りをたたえるとともに、選手たちの決意を表明する場である激励式を午後を実施しました。試走では、前回の雨模様とは違い絶好の天候に恵まれて多くの生徒が自己ベストを更新することができました。

## 【試走】



午後からの選手激励式では、選手代表が堂々とした態度で、大会に向けた決意を述べました。その後校長先生より、「これまで頑張ってきたことを糧として、一本のたすきに『想いを込め』、『一秒でも前へ』『一歩でも前へ』と『己の限界と闘い』、次の走者へ『想いのこもったたすき』をつないでほしいと思います。」というメッセージが送られました。これまでの練習の成果を存分に発揮してほしいと思いますが、そのためにも、これからの1週間を大切に過ごしてほしいと思います。最後までベストを尽くそう！

## 【選手激励式】





### 【おまけ】

選手激励式の中では、メンバーと一緒に夏から練習に取り組んだ生徒をたたえる場面もありました。夏休みの暑い中でも、必死に頑張っている姿が強く印象に残っています。その頑張りがきっと選手の頑張りを支えていたのだと思います。お互いをお互いが支えていける日宇中学校でありたいですね。